

## ELGOIBAR



Los mayores de la residencia posan junto a su profesora de pintura, Gemma Monreal, durante la apertura de la exposición en Aita Agirre. J. LEON

## Los artistas de San Lázaro muestran su obra

El Kultur Kafe de Aita Agirre acoge hasta el día 15 una exposición con 45 pinturas de diez mayores que toman parte en el taller que Gemma Monreal imparte en la residencia

JABI LEON

ELGOIBAR. Hace ahora un año la residencia de San Lázaro incorporó a su programa de actividades un taller de pintura.

La idea la puso sobre la mesa la artista local Gemma Monreal, que unos pocos meses después de jubilarse se presentó en la residencia elgoibartarra para ofrecerse a dar voluntariamente unas clases de pintura a los allí residentes.

Según cuenta, «me hacía mucha ilusión hacer algo con las per-

sonas mayores porque tengo el recuerdo de mi padre, que estuvo en la residencia de Zumarraga y se ponía muy contento cuando llegaban los voluntarios para hacer algo con ellos».

Ni qué decir tiene, los responsables del centro vieron con muy buenos ojos su propuesta y desde febrero del pasado año Gemma acude cada miércoles a la residencia para dar una clase. Eso sí, cuando por cualquier circunstancia Gemma no puede ir, las clases no se detienen: el papel de profesora lo asume Ane San Martín, la joven elgoibartarra que ha cogido las riendas del estudio de la veterana pintora.

En cualquier caso, son diez las personas mayores que han tomado parte hasta la fecha en el taller de pintura de la residencia: María Larrañaga, Santos Sánchez, María Cruz Olmedo, Luis Rodrí-

guez, Trinidad Romero, Valentina Mate, Estrella Flores, María Nieves Berasqueta, Isabel Iranzo y Victoria Sánchez. El más joven de todos es Luis Rodríguez (79 años) y el de mayor edad Santos Sánchez (101 años).

### Primera muestra en el pueblo

Los participantes en el taller de pintura de la residencia suelen estar deseando que llegue el miércoles para asistir a su clase con Gemma Monreal, que se muestra «encantada» con la experiencia: «yo les doy cariño y una pequeña parte de mi tiempo pero las personas mayores me dan a mí mucho más», señala Gemma.

De todos modos, la pintora destaca «el esfuerzo de los asistentes al taller y el buen trabajo que hacen». Tanto es así, que la pasada primavera los responsables de la residencia decidieron exponer

las pinturas realizadas por los mayores residentes «para que las vieran sus familiares y allegados».

Aquella primera muestra se llevó a cabo en la recepción del propio centro pero ahora ha llegado el momento de que toda la ciudadanía vea las creaciones de los artistas de San Lázaro.

El Kultur Kafe de Aita Agirre acoge desde la tarde de ayer y hasta el próximo día 15 de marzo una exposición con 45 pinturas realizadas por los diez mayores de la residencia que semanalmente asisten a las clases de pintura de Gemma.

El grupo de artistas acudió a la inauguración de su muestra, donde se mostraron «muy contentos porque la gente del pueblo va a poder ver nuestras obras», señalaban arropados por el personal del centro, voluntarios de Nagusilan, familiares y su profesora.

## Los actos de Cuaresma arrancan hoy, miércoles de ceniza, con tres oficios religiosos

J. LEON

ELGOIBAR. La parroquia de San Bartolomé ha dado a conocer el programa de actividades que ha organizado para el periodo de Cuaresma, que arrancará durante la jornada de hoy, miércoles de ceniza, con tres oficios religiosos.

Para empezar, a las 9.00 horas habrá misa en la iglesia de la Magdalena, mientras que a las 17.00 y a las 19.30 horas habrá oficios en la parroquia (el primero de ellos está especialmente dirigido a las niñas y los niños de la Catequesis).

Por otro lado, todos los viernes (hasta el inicio de Semana Santa) habrá Vía Crucis en la iglesia de la Magdalena (a las 18.00 horas) y el 12 de marzo se llevará a cabo un encuentro de oración (a las 17.00 horas en la iglesia parroquial).

En cualquier caso, los actos de Cuaresma no terminan ahí; toda vez que para los días 17 y 24 de este mes se han programado sendas charlas cuaresmales en las que José Antonio Badiola Sáenz de Ugarite ejercerá como ponente (esas charlas serán a las 18.00 horas en la Parroquia).

Además, el 12 de abril se celebrará la tradicional marcha diocesana a Arantzazu y dos días más tarde la iglesia parroquial de Elgoibar acogerá la celebración comunitaria de la penitencia (a las 19.30 horas).



## El Carnaval se despide con mucho colorido y buen humor

Tras varios días de intensa actividad (especialmente el del pasado sábado), los elgoibartarras se despidieron ayer del Carnaval del 2025 con una jornada festiva en la que las niñas y los niños fueron los grandes protagonistas. El programa de actos organizado para el martes de carnaval arrancó en el parque de Maala con el espectáculo musical 'Gora Bihotzak!' (en las imágenes superiores) y continuó con un novedoso y colorido pasacalles en el que el alumnado del grupo Biraka dantza participó junto a la txaranga Mauxitxa y la comparsa de gigantes de la localidad.



J. LEON